

CLUBES

El Valencia Basket, a la espera de la licencia para construir más pistas para su cantera

Palco23

28 jun 2016 - 10:58

El Valencia Basket está cerca de poner la primera piedra de su nuevo proyecto. El club de baloncesto está a la espera de obtener en las próximas semanas la licencia de obras para construir *L'Alqueria del basket*, un complejo de pistas junto al pabellón que le permitirá ampliar su cantera.

Paco Raga, consejero delegado del club, ha explicado en la presentación de la nueva campaña de abonos que el club está pendiente de que el Ayuntamiento de Valencia dé luz verde al proyecto que permitirá aumentar hasta 750 niños su cantera. De momento, sólo se han realizado algunos trabajos para adaptar el terreno a las obras que se van a realizar, ha comentado el directivo.

La compañía encargada de realizar esta operación es la Fundació València Bàsquet 2000, impulsada por Juan Roig, que invertirá entre 15 millones y 18 millones de euros en nueve pistas cubiertas y cuatro descubiertas junto a la Font de Sant Lluís.

Por este motivo, Raga ha querido "agradecer al propietario y mecenas del club, Juan Roig, que con su ilusión y el esfuerzo de su patrimonio personal se implique financiando este proyecto, además del presupuesto anual del club, y nos permita fomentar el baloncesto base y la formación de valores, tanto en nuestra ciudad como en nuestra *comunitat*".

El presupuesto de la temporada 2015-2016 se aprobó por valor de 12,798 millones de euros. La entidad no desveló qué importe asumiría en esta campaña el dueño de Mercadona, aunque admitieron que los ingresos procederían "de la principal aportación de su mecenas, de los patrocinadores, taquillas, abonos y publicidad".

Según la entidad, estas cuentas representan una actitud continuista desde hace cinco años. La cuenta de resultados de la temporada 2014-2015 arrojó unos gastos de 12,675 millones, casi 800.000 euros más de lo previsto y que se compensaron con ingresos de explotación adicionales y las aportaciones de Roig.